
【本报讯】民主党表示，
如果印尼斗争主党总主席
梅加瓦蒂能够接受民主党
辅导委员会主席苏西洛，
民主党将感到非常高兴。

众 所 周 知 ，在 民 族 复
兴党总主席穆海敏被宣布
为 阿 尼 斯 的 副 总 统 人 选
后，民主党已正式退出团
结变革联盟（KPP）。

9 月 5 日，民主党副总
主 席 本 尼 （Benny Kabur
Harman）表示，这是很有可

能的，我认为如果梅加瓦
蒂愿意接受苏西洛，我们
感到非常高兴，苏西洛已
经准备好了，梅加瓦蒂从
来没有对我们不好过，从
来没有得罪过民主党。我
认为，民主党、苏西洛也非
常尊重梅加瓦蒂。

第六任总统苏西洛曾
要求第五任总统梅加瓦蒂
的 夫 婿 陶 菲 克·基 马 斯
（Taufik Kiemas）担 任 人 协
主席。

本尼指出，过去，是苏
西洛要求已故的陶菲克·
基马斯担任人协主席，我
确切地知晓当时加入支持
苏西洛联盟的政党是受到
苏西洛的邀请。苏西洛坚
定 地 要 求 全 力 支 持 陶 菲
克·基马斯，我目睹了这一
点，所以我们之间没有问
题。

众所周知，阿尼斯-穆
海敏已被正式宣布为即将
到来的 2024 年总统选举的

总统候选人 - 副总统获选
人。 （亮剑）

民主党：梅加瓦蒂从未得罪过苏西洛

民主党副总主席本尼

【本报讯】在新的综合
运 输 模 式 轻 轨 铁 路
（LRT）的 促 销 票 价 结 束
后，许多乘客不反对征收
正常票价。

9 月 5 日，一名叫妮娅
（Nia/23 岁）的自由职业者
表示，轻铁提供的设施与拟
议价格相称。我不介意，只
要速度快。捷运从出发站
到终站也在20,000盾左右，
没 有 关 系 ，因 为 非 常 舒
适。 如果征收正常票价，
细分市场也将自行排序。

30 岁 的 私 人 雇 员 哈
斯 菲 (Hashfi) 也 不 反 对 正
常 票 价 。 因 为 必 须 花 在
往 返 办 公 处 的 旅 费 仍 在
预 算 中 。 哈 斯 菲 预 备 一
天 的 车 费 约 35,000 至 40,
000 盾 的 预 算 。 哈 斯 菲
表示，我的目标是如果轻
铁 票 价 低 于 30,000 盾 ，我

认为仍在预算中。因为，
从 巴 刹 明 姑 (Pasar Minggu)
到库宁安（Kuningan）非常
近，只需两分钟。

佐 尔 蒂（Jordi/32 岁）
也 表 达 了 同 样 的 叙 述 。
这名私人员工表示，轻铁
的 正 常 票 价 没 有 问 题 。
从 东 雅 加 达 的 美 丽 印 尼
迷你公园(Taman Mini Indo-
nesia Indah/TMII）地区的住
所 使 用 轻 轨 提 供 了 时 间
效 率 。 支 出 更 有 效 率 ，
持续时间更短，能源效率
也更高。

雅加达环区轻铁车票
的支付使用无现金系统，
包 括 银 行 电 子 货 币 卡 如
BRI、BNI、Bank Mandiri、
BTN、BCA 与 Bank DKI，
KMT KAI 通 勤 卡 、LinkAja
QRIS 扫描和 KAI PAY。

（亮剑）
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【本报讯】9 月 5 日 ，
政 治 观 察 员 阿 迪（Adi
Prayitno）声 称 ，甘 贾 尔 与
普 拉 波 沃 副 座 人 选 必 须
是 能 够 提 高 两 位 总 统 候
选 人 可 选 性 的 人 物 。 众
所 周 知 ，到 目 前 为 止 ，印
尼 斗 争 民 主 党 的 总 统 候
选人甘贾尔，以及印度尼
西 亚 前 进 联 盟 的 总 统 候
选 人 普 拉 波 沃 都 仍 未 宣
布 其 副 总 统 候 选 人 名
单 。 因 为 副 总 统 的 人 选
也 至 关 重 要 。 如 果 副 总
统 是 由 甘 贾 尔 或 普 拉 波

沃选择的，副总统的人物
也是非常关键，必须是能
够 增 加 其 可 选 性 。 甘 贾
尔 与 普 拉 波 沃 的 副 座 人
选 的 可 选 性 必 须 是 强 势
人物，并且为许多百姓知
晓。

阿迪认为，有几个具
有强势的可选性的人物，
如马福、善迪亚卡与里德
宛，都适合成为甘贾尔的
副总统人选，这些人物的
可 选 性 在 统 计 上 相 当
高 。 但 是 这 与 政 治 事 务
无关。至于普拉波沃，适

合 成 为 其 副 总 统 的 人 选
是埃里克，因为国企部长
的 可 选 举 性 在 几 项 调 查
中也是表现出色。

除了埃里克，阿迪还
认为，从业党总主席兼经
济统筹部长艾朗卡，也有
很 好 的 机 会 可 成 为 普 拉
波 沃 的 副 总 统 人 选 。 若
与艾朗卡配对，作为一个
相当大的政党领导人，这
名 从 业 党 总 主 席 有 能 力
策划从业党的政治权力，
并 且 在 选 举 中 得 到 了 强
大的考验。

目前，有三名总统候
选 人 预 计 将 参 加 2024 年
总统选举。 这三个人物
是中爪哇省长甘贾尔，并
由印尼斗争民主党、团结
建 设 党 和 两 个 非 国 会 政
党 民 心 党 和 印 尼 统 一 党
推 举 。 其 次 ，普 拉 波 沃
由 大 印 尼 行 动 党 、从 业
党、国民使命党和星月党
组 成 的 印 度 尼 西 亚 前 进
联 盟 推 举 。 第 三 ，前 雅
京 专 区 省 长 阿 尼 斯 已 推
举 穆 海 敏 为 其 副 总 统 候
选人。 （亮剑）

衡量甘贾尔与普拉波沃副座人选

赴雅京上班族试乘轻铁甚感满意
避免交通拥堵时程缩短车费适宜
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左起：普拉波沃、甘贾尔、阿尼斯

【本报讯】从 业 党 中 央
理事会主席戴夫·拉克索
诺（Dave Laksono）谈论了民
族复兴党（PKB）退出印度
尼 西 亚 前 进 联 盟（KIM），
并 加 入 团 结 变 革 联 盟
（KPP）之 后 ，普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）作 为 印
度尼西亚前进联盟总统候
选人将选择其副总统候选
人或副座的情况。

戴 夫 9 月 4 日（周 一）
告知媒体：“我们会一起决
定，而不是突然和单方面
决定。”

这位国会第一委员会
议员还补充说，印度尼西
亚前进联盟希望内部各政
党能够在一起最大程度地
合 作 ，以 共 同 赢 得 胜 利 。
他说：“这不仅仅是为了一
个政党或小群体的利益。”

戴 夫 表 示 ，印 度 尼 西
亚前进联盟各政党之间的
沟通仍在持续。他们将在
合适的时候宣布普拉波沃
的副总统候选人。

此 前 ，国 民 使 命 党
（PAN）中央理事会主席萨
莱·达乌莱（Saleh Daulay）表
示，民族复兴党退出印度尼
西亚前进联盟，并与民族民
主 党（NasDem）结 盟 ，共 同
支 持 阿 尼 斯（Anies Baswe-
dan）成为总统候选人，希望
能推举穆海敏（Muhaimin Is-
kandar）为副总统候选人，这
是民主政治的活动。他本
身并不在意。

萨莱表示，他尊重民族
民主党的决定。甚至根据
他的说法，民族复兴党的离
开使印度尼西亚前进联盟
在 2024 年总统选举中有更
多的选择，推举国家最佳最
适当的领导人搭配。他说：

“首先，我们尊重民族复兴
党的决定。其次，我们希望
我们将继续保持良好的沟
通，以赢得公正、公平和有
尊严的选举。”

他 指 出 ，民 族 复 兴 党
加 入 团 结 变 革 联 盟 的 决
定，也为国民使命党打开

了 更 广 阔 的 政 治 活 动 空
间，本党将更加团结和强
大，以应对总统选举。

萨莱说：“印度尼西亚
前进联盟一致同意，将尽
快制定最合适的战略，以
赢得未来的选举，从共同
制定议程开始，明确要做
什么，建立志愿者网络，特
别是需要启动大印尼行动
党 （Gerindra） 、从 业 党
（Golkar）、国 民 使 命 党
（PAN）和其它支持政党的
宣传机器，以迎接即将在
明年来到的五年一次的民
主盛会。”

他 说 ：“ 尽 管 有 人 离
开，但印度尼西亚前进联
盟会更加团结和自信。通
常在这种情况下，反而会
加强我们的关系。因为要
赢得总统选举不仅仅是为
了我们的党派，而是为了
印度尼西亚。因此，我们
必须更加团结，更加有干
劲。”

关于印尼人民浪潮党

（Gelora）的加入，以及印尼
团结党（PSI）可能的加入，
萨莱表示欢迎。他认为这
两个政党的加入将产生积
极影响，增强了联盟的力
量。

他总结道：“印度尼西
亚前进联盟将更加团结，
以赢得竞争。因此，我们
认为越来越多的人加入是
越好的。不要让局势越来
越复杂，越来越庞大，反而
会产生相反的效果。因为
更加团结的合作肯定会更
好。” （Irw）

国使党：民复党退出KIM焉知非福
印度尼西亚前进联盟将更加团结更有活动空间

从业党中央理事会主席戴夫

【本报讯】在 出 席 美 拉
尼西亚国家峰会（MSG）的
印度尼西亚代表团据称试
图贿赂与恐吓新西兰广播
电台 （RNZ）媒体记者后，
印度尼西亚外交部为此公
开发表声明给予否认。

9 月 6 日，印尼外交部
亚太区总署长阿卜杜勒·
卡迪尔（Abdul Kadir Jailani）
申明，印尼代表团从未向
外国媒体记者做出过这种
事。贿赂记者从来都不是
我国的外交政策和方法，
我们也没有兴趣跟踪或恐
吓记者。

根 据 RNZ 的 报 告 ，所
谓的贿赂和恐吓时间始于
其 一 名 记 者 交 安 东 尼
（Kelvin Anthony）的 记 者 于

8 月 23 日至 24 日报道美拉
尼西亚先锋集团（MSG）峰
会。出席 MSG 峰会的一名
印度尼西亚代表团代表，
阿尔迪（Ardi Nuswantoro）向
安东尼提供了与印度尼西
亚驻澳大利亚大使西斯沃
（Siswo Pramono）的 特 别 采
访机会。

几 天 前 ，阿 尔 迪 告 诉
安东尼，印度尼西亚政府
不喜欢 RNZ 报道的关于巴
布亚的消息。

在面对面和在线沟通
后 ，阿 尔 迪 请 安 东 尼 于 8
月 23 日 12:00 来 到 假 日 酒
店度假村采访西斯沃。涉
嫌贿赂发生在采访后的下
午 13 点 至 13 点 10 分 左
右。

安 东 尼 声 称 ，我 在
MSG 会议上接受了印度尼
西亚驻澳大利亚大使的独
家采访，此前阿尔迪早些
时候告诉我，印尼政府不
喜欢 RNZ 关于西巴布亚的
报道，并说失去了新闻报
道平衡规则。

安东尼随后告知那位
代 表 团 成 员 ，RNZ 正 在 尽

一切努力在报道巴布亚问
题时保持平衡和公平。

安 东 尼 表 示 ，我 们 也
想站在印度尼西亚一边。
但是我们需要有机会公开
发言。

在 采 访 中 ，安 东 尼 提
出了一系列问题，包括西
巴 布 亚 的 人 权 问 题 、MSG
会议、印度尼西亚政府对
太平洋的关注。这次采访
持续了 40 多分钟。

安东尼表示，我认为，
我从会议中制作了一个强
有力的故事，涉及印度尼
西亚、西巴布亚问题和太
平 洋 的 敏 感 但 相 关 的 问
题。采访结束后，被至少
三名印尼官员护送到等候
室.

采 访 结 束 后 ，安 东 尼
指出，有少三名印尼官员
护送到等候室。

然 后 ，阿 尔 迪 问 安 东
尼 怎 样 回 家 ，有 没 有 车
辆。当走到停车场，有一
个官员紧跟着安东尼。

安 东 尼 指 出 ，当 我 们
即将接近汽车时，这位印
尼官员说，印度尼西亚代

表团想给你一个表示感谢
的东西。我问他，那是什
么？他回答说，小礼物。

我又问道，但是，是什
么？他回答说，一笔钱。

安东尼感到震惊并拒
绝了这笔钱，因为这可能
会危及报道并干扰记者的
可信度。

这位印尼官员后来离
开，并为提供这笔钱表示
道歉。

由于这一事件，当时，
RNZ 选择不播出对西斯沃
大使的采访结果。

安东尼再次会见了印
度 尼 西 亚 官 员 ，他 们 于 8
月 24 日，即 MSG 峰会的最
后一天表示要向他提供一
笔钱。

安 东 尼 声 称 ，同 样 的
官员继续跟踪他，该官员
发送了视频剪辑，显示土
著巴布亚人犯下的暴力行
为。

安 东 尼 表 示 ，我 感 到
有点害怕，但我尽量靠近
当地记者，这样我就可以
避免印尼官员来找我了。

（亮剑）

外交部指责RNZ新闻报道不实
就有关恐吓与贿赂新西兰记者属无中生有

印尼外交部亚太区总署长
阿卜杜勒·卡迪尔

轻轨铁路列车获得上班族热烈欢迎

【本报讯】目前，我国
的物流业外国公司占主导
地位。全国数字经济物流
协会（ALDEI）的数据表明
了这一点。

全国数字经济物流协
会的数据显示，几家大公
司，其中大部分由外国实
体拥有，目前控制着大约
70%的市场份额。然而，
国内企业仅控制着剩余市
场份额的约 30%。

9 月 4 日，全国数字经
济 物 流 协 会 秘 书 马 诺 沙
（Manorsa P. Tambunan）表
示，这种主导地位对我国
的物流业产生不良影响。
其中一个影响是不公平竞
争，因为外国投资者拥有
更强大的资本并导致价格
战。这些重大变化包括外
国 参 与 者 的 更 大 主 导 地
位，他们更有力地夺取了
市场份额，以及市场结构
转向寡头市场，其中物流
合作伙伴的确定不再取决
于服务用户（在线买家）的
偏好，而是由电子商务平
台监管。

马诺沙声称，近年来，
快递行业的价格竞争表明
掠夺性定价或价格战。据
悉，大型资本参与者实施
大规模投资战略，以提高
服务能力，并将销售价格
设定在低于生产成本的水
平，以抢占市场份额并损
害国内参与者。 这个行
业有两种价格，即总价（公
布价格）和净价（买卖双方
之间的折扣价）。 缺乏净
价格监测机制，这应该符

合 2012 年第 1 号通讯与资
讯部长条例，该条例禁止
销售价格低于产品的生产
成本，却阻碍了该法规的
实施。

马诺沙指出，价格战
对 快 递 员 产 生 了 负 面 影
响。低价格压力往往以牺
牲快递员的工资为代价，
快递员从全职员工变成为
合作伙伴。因此，在物流
业 竞 争 中 需 要 机 会 均
等。 在这方面，政府作为
监管机构在维护我国商业
领域的公平竞争规则、防
止过度价格战和保护所有
相关方（包括企业家、消费
者和该行业的员工）方面
发挥着重要作用。政府其
实已将外国所有权的最高
限额设定为 49%，以保护
国内产业，就如 2021 年第
491 号总统条例所述，该条
例 涉 及 2021 年 第 10 号 关
于投资业务部门的总统条
例修正法规，该条例规定
外国资本的快递活动业务
部门（KBLI 53201）最高为
49%。然而我们发现，我
国最大的快递公司将很快
在国外进行上市，在其招
股 说 明 书 中 明 确 表 示
100%的外资所有权。这样
的事情当然必须获得当局
的 认 真 关 注 。 看 到 这 一
点，全国数字经济物流协
会希望政府通过技术部能
够采取更果断的行动，实
施制裁，以保护未来物流
业的各个方面，并为国内
参与者提供健康竞争的机
会。 （亮剑）

物流业受外资控制
企业家关注掠夺性定价行径


